

Quand Jésus descend de la



, il voit une grande



.

Son cœur est plein de pitié pour eux, et il guérit leurs malades.

La



arrive. Les disciples s'approchent de Jésus et ils disent :

« Il est déjà tard et cet endroit est isolé. Renvoie les gens dans les



.

Là, ils pourront acheter quelque chose à manger. »

Jésus leur répond : « Ils n'ont pas besoin d'y aller. Donnez-leur vous-même à manger. »

Ils lui disent : « Nous avons ici seulement 5



et 2



. »

Jésus leur dit : « Apportez-les moi. »

Ensuite il commande à la



de s'asseoir sur l'



.

Jésus prend les 5



et 2



.

Il lève les yeux vers le



et dit une prière de bénédiction.

Il partage les



et les donne aux disciples.

Puis les disciples les donnent à la



.

Tous mangent autant qu'ils veulent.

On emporte les morceaux qui restent : cela remplit 12



!

Il y a environ 5000 hommes qui ont mangé, sans compter les femmes et les enfants.

Matthieu 14 v.14 à 21